

École Élémentaire Publique Francojeunesse

Rapport annuel du Franconseil

2019-2020

Membres du Conseil d'école

Parents:

Chantal Backman, présidente
Aden Warsama, vice président
Mélissa Hart, trésorière
Lise-Anne Robichaud, secrétaire
Catherine Sodha
Iman Hassan
Jean-François Harbour
Luisa Veronis
Darcy Ferron
Jean-Christophe Amado
Marie-Elise Rancourt

Direction et membre du personnel enseignant:

Diane Lamoureux, Directrice
Cecile Catalfo, Directrice Adjointe
Danielle Morasse, Représentante des enseignants

Les réunions du Franconseil ont eu lieu aux dates suivantes :

- Le 3 octobre 2019
- 14 novembre 2019
- 9 janvier 2020

Les réunions prévues en mars, et en mai n'ont pas eu lieu à cause de la pandémie.

Les procès-verbaux ont été partagés sur le site web de l'école. Les parents ont reçu par courriel des invitations à participer à toutes les réunions.

Sujets abordés par le conseil d'école

Durant l'année scolaire, le Franconseil s'est penché sur plusieurs enjeux touchant les élèves et la communauté scolaire dont : la nécessité d'avoir des abris solaires dans les cours, les communications avec les parents, les activités parascolaires, la santé et la sécurité à l'école, les résultats de l'OQRE, les demandes de subventions et les soumissions du personnel enseignant.

Les priorités suivantes ont été établies en début d'année scolaire :

1. Suivre de manière attentive la performance académique des élèves et l'approche pédagogique de l'école. Le conseil se portera particulièrement sur le plan d'amélioration

de l'école (FOCUS) et sur les différentes approches préconisées (par les instances pour remplacer les devoirs). Le Conseil fournira proactivement des recommandations à la direction au courant de l'année.

2. Appuyer l'embellissement des deux pavillons de l'école Francojeunesse afin de créer un milieu sain, sécuritaire et favorable à l'épanouissement des élèves.
3. Encourager la participation des parents en améliorant les communications entre le Franconseil et la communauté des parents et tuteurs.
4. Élaborer une stratégie pour les activités de levée de fonds organisée par le Franconseil.
5. Contribuer à bâtir la communauté de Francojeunesse en supportant des activités qui promouvoient le respect, l'inclusion et l'équité.

Situation budgétaire et financement d'activités

La situation financière du Franconseil a été examinée et a été mise à jour à chacune des réunions. Il y a eu principalement deux activités de collectes de fonds organisées par le Franconseil en 2019-20 :

1. Les repas chauds de l'Entreprise Mazzola
2. Mabels Labels

Tout comme les années précédentes, le Franconseil s'est engagé à garder en réserve pour le prochain conseil de parents un montant d'argent afin de financer le projet des abris solaires dans les trois cours aux deux pavillons.

De plus, cette année, le Franconseil a commencé la discussion sur l'embellissement des cours d'écoles. Une séance d'information avait été planifiée le 6 février mais a été rapportée au mois de mars à cause de la grève. Nous avons ensuite annulé la séance à cause de la pandémie.

Consultations et Sujets Abordés

Le Conseil d'école a été consulté et informé en ce qui concerne :

- Le profil de la direction de l'école
- Le calendrier scolaire
- La sécurité et le bien-être à l'école
- Le plan d'amélioration de l'école (FOCUS)
- Résultats de l'OQRE
- La qualité de l'eau

Activités sociales

Le Franconseil a organisé et contribué à la réalisation d'activités sociales au cours de l'année scolaire. Il y a eu le souper de la rentrée (souper spaghetti), une danse familiale, un FrancoCiné et le déjeuner du temps des fêtes. Le Franconseil a aussi appuyé la chorale Francophonia – la chorale multigénérationnelle. Certaines activités ont dû être annulées à cause de la grève et la pandémie (tel que le souper du temps des sucres, la soirée multiculturelle, et le FranoCiné).

Nous avons le Francobottin, et le site facebook pour le Francoseil (www.facebook.com/lefranconseil/) afin de promouvoir et améliorer les communications avec les parents/tuteurs de l'école.

Remerciements

Au nom de tous les membres du Franconseil, nous tenons à remercier tous les bénévoles, parents et élèves qui ont contribué au succès des nombreuses activités et qui ont encouragé la réalisation de nos projets au cours de la dernière année scolaire. Cette contribution est essentielle et grandement appréciée par l'ensemble de la communauté de Francojeunesse. Sans cette participation, nous n'aurions pas eu un si grand impact dans la vie communautaire de notre école.

Nous tenons également à remercier la direction de l'école et tout le personnel enseignant pour leur soutien et dévouement tout au long de l'année.